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Anfrage gem. § 38 der Geschäftsordnung des Rates 

 

Anfrage: Taubenkot in Eisenbahnunterführungen 

 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Fuchs, 

 

ich bitte darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der BV Mülheim zu 

nehmen: 

In Eisenbahnunterführungen in Mülheim, z.B. Sonderburger Straße, Frankfurter Straße, Berliner Straße, 

kommt es regelmäßig zu Verschmutzungen durch Taubenkot. Auch tote Tauben sind dort immer wieder zu 

finden. In diesem Zusammenhang stellt Die Linke die folgenden Fragen: 

1. Inwieweit schätzt die Verwaltung diese Verschmutzungen ein 

a. als ästhetisches Problem, 

b. als gesundheitliches Problem, 

c. als Problem für die Verkehrssicherheit v.a. für Rad- und Fußverkehr durch rutschigen 

Belag? 

2. In welcher Frequenz werden an diesen Stellen Reinigungen mit welcher Methode (trocken, nass) 

durchgeführt? 

3. Welche Maßnahmen zur Vergrämung der Tauben werden bislang durchgeführt und welche 

zusätzlichen Maßnahmen sieht die Verwaltung als erfolgversprechend an? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Nijat Bakis 

Bezirksvertreter DIE LINKE 

DIE LINKE. Ortsverband Mülheim, Zülpicher Str. 58, 50674 Köln 

 
 


